



El campeón de las GSeries2 se decidirá en la última cita (G5).

De la Casa sigue el podio de Turismos

Fin de semana muy intenso para PCR Sport en el Circuit Andorra - Pas de la Casa. Gerard de la Casa (Mini PCR Sport) intentó sin demasiada suerte acercarse al segundo puesto de la clasificación de los Turismos (GS1) mientras que en las GSeries2, Miquel Socias y Edgar Montellà se jugarán el título el próximo sábado (día 3 de Marzo), la diferencia entre ambos en la provisional del certamen es de 2 puntos a favor del piloto mallorquín.

Por fin lució el sol en el Puerto de Envalira y los presentes en el trazado andorrano pudieron disfrutar de las competiciones con mejores condiciones climatológicas.

Durante el fin de semana, del viernes (día 23) a partir de las 16:00 horas hasta el domingo al mediodía se sucedieron las mangas de las G3 y G4, la primera (G3) aplazada el día 10 de febrero a causa de las malas condiciones climatológicas, sobre todo viento, que hicieron inviable la competición.

En las Crèdit Andorrà GSeries1, Gerard de la Casa al volante del Mini Countryman - PCR Sport, no pudo redondear su pilotaje espectacular con un resultado que le permitiera acercarse a la segunda posición del podio de Turismos. En las diferentes finales, el podio también se le escapó al no poder cruzar la línea de llegada en ninguna de las dos ocasiones (G3 y G4)

Las Crèdit Andorra GSeries2, los GIAND - PCR Sport seguirán poniendo la emoción en las Crèdit Andorrà GSeries de la presente temporada.

Se esperaba que la doble confrontación de este fin de semana pudiera definir un poco las ajustadas posiciones de la provisional del certamen. La realidad nos demostró todo lo contrario.

El piloto mallorquín, Miquel Socias, estuvo muy eficaz durante la disputa de la G3 (sábado día 24 por la tarde) cogiendo una ventaja de 15 puntos sobre su rival directo Edgar Montellà.

En la confrontación del domingo (día 25) fue el andorrano el que mejoró su actuación de la jornada anterior y el recuperó 12 puntos a su rival. En resumen la igualdad entre ambos sigue siendo máxima.

Incluso Albert Llovera, espectacular el sábado y con problemas el domingo, se podría unir a la lucha por el título, aunque no dependiendo de si mismo. Por esta razón el piloto andorrano ha decidido no acudir a esta última cita (G5) y asistir a un acto promocional en Galicia que tenía acordado desde hace meses.

Para Pep Codinach y PCR Sport, esta última semana de febrero en el Puerto de Envalira se preveía complicada, pero: Todo ha funcionado como habíamos preparado. Gerard ha seguido derrapando al volante del Mini, aunque esta vez con menos suerte de lo habitual, y los GIAND han seguido dando espectáculo y demostrando que pueden resistir la dureza de las pruebas del campeonato.

Como queda dicho, el próximo sábado (día 3 de Marzo) se vivirá el último capítulo de las Crèdit Andorrà GSeries 2018. Despejar la incógnita de quien será el vencedor entre los GIAND será el principal objetivo de la jornada.